



## ► UNIVERSIDAD

## La USAL oferta la cuarta edición del curso extraordinario en Protocolo

**REDACCIÓN / ÁVILA**

La Universidad de Salamanca, a través de la Facultad de Psicología, oferta ya la cuarta edición del curso extraordinario en Protocolo, Comunicación e Imagen Corporativa. Este curso está dirigido por el decano de Psicología, José Carlos Sánchez García, por José Luis Delgado García, profesor de la Facultad de Comunicación de la Universidad Camilo José Cela y especialista universitario en protocolo y ceremonial de Estado, y también por José María Martín Herrero, especialista en comunicación social; tiene una duración de 106 horas presenciales, 10 créditos de libre elección para los estudiantes y se impartirá en horario *executive*, viernes tarde y sábados mañana.

Comenzará el próximo 17 de febrero con una lección inaugural que impartirá el doctor y catedrático de la Universidad Pontificia de Salamanca Ángel Losada Vázquez, titulada 'La Comunicación Corporativa en tiempos de Protocolo. Su creatividad' y finalizará con la entrega de diplomas y la última lección magistral a cargo del doctor y profesor de la UCJC, Jorge Fernández y Vázquez, el día 25 de mayo, titulada 'El Liderazgo, una condición *sine qua non*'.

Este curso, que es pionero en las universidades de Castilla y León, viene cargado de novedades. Según manifestó el director académico, José Luis Delgado, además de las lecciones inaugurales y de clausura, se van a tratar materias nuevas como el protocolo social, el protocolo en el turismo y la hostelería, la comunicación audiovisual en el protocolo, los medios de comunicación en el protocolo y técnicas de organización de grandes eventos.

En esta edición, los organizadores han establecido diferentes tasas con descuentos, para familias numerosas, personas en paro, asociados a Dircom y personal de la universidad salmantina.

Los organizadores de los cursos han mostrado su satisfacción por la respuesta dada en las tres anteriores ediciones, pero sobre todo, por el alto grado de satisfacción de los alumnos al concluir el periodo formativo.